

Presentada la 7ª edición de Huhezinema, el certamen de cortometrajes vascos

17/12/2013

Se ha abierto el plazo para participar en el certamen de cortos Huhezinema. El concurso organizado por estudiantes de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibetsitatea, recogerá trabajos hasta el 14 de febrero de 2014. En esta 7ª edición, **se repartirán entre los ganadores 4.0000 euros en premios.**

Como en años anteriores, un grupo de **15 alumnos de 3º y 4º curso del grado de Comunicación Audiovisual serán los encargados de organizar Huhezinema.** Para esta 7ª edición, son tres los grupos de trabajo organizados dentro de la asignatura "Programación de eventos culturales": programación, financiación y comunicación.

En la presente edición el certamen se ha dividido en tres secciones. Por un lado, la Sección oficial abierta a todo tipo de participantes, y por otro, dos secciones dirigidas exclusivamente a alumnos de Mondragon Unibertsitatea: la sección Alumnos de MU y la sección Basque Culinary Centre. La sección oficial está dotada con 3.000 euros en premios; en las otras dos secciones habrá dos premios de 500 euros cada uno. Los organizadores han hecho especial incapie en la sección BCC, ya que con ella se pretende lograr la implicación del mayor número posible de alumnos de MU. Hay que tener en cuenta que para tomar parte en esa sección es suficiente con presentar un corto de no más de tres minutos con una temática relacionada con la gastronomía.

Como en ocasiones anteriores, Huhezinema se celebrará en el casa de cultura Arkupe de Aretxabaleta. Esta séptima edición se llevará a cabo la **última semana de marzo**, en una fecha todavía sin concretar.

Desde el inicio de Huhezinema en 2008, el certamen no ha parado de crecer tanto en número de participantes como en cuanto al montante de los premios. Así, en la anterior edición fueron más de 140 los cortometrajes presentados.

Par consultar las bases del certamen o el historial de ediciones anteriores: [Web de Huhezinema e historial.](#)



Huhezinema: ganadores de la edición de 2013.